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Abstract (en)
The bag (100) has a visible portion (3) that is visible when the bag is carried by a user on a backside. A flat and flexible light emitting system (5) is
fixed to the visible portion. The light emitting system comprises a lighting unit (L) i.e. LED, covered with a protection element for passing light emitted
by the lighting unit. The protection element is a flexible protective film (7) mounted on a part of the visible portion to cover the lighting unit without
covering a rest part of the visible portion.

Abstract (fr)
L'objet de la présente invention concerne un sac (100), tel qu'un cartable ou un sac à dos, avec ou sans roulettes, adapté pour améliorer la sécurité
de son utilisateur, comportant au moins une portion (3, 4, 4') qui est visible lorsque ledit sac (100) est porté, notamment sur le dos, par un utilisateur,
et sur laquelle est fixé au moins un système d'émission de lumière (5, 5') sensiblement plat et souple et comportant au moins un moyen d'éclairage
(L) tel qu'une LED, recouvert d'un élément de protection (7) apte à laisser passer la lumière émise par ledit moyen d'éclairage (L) ; ledit élément de
protection (7) est un film protecteur (7) souple, de préférence à caractère décoratif, fixé sur la partie de ladite portion visible (3, 4, 4') du sac (100) en
sorte de recouvrir ledit moyen d'éclairage (L) sans recouvrir le reste de cette dite portion visible (3, 4, 4').
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